

WARTA

Pererat Sambang dan Silaturahmi Kapolsek Kaliwedi Polresta Cirebon AKP RUNDUWAN ajak Para Pemdes jaga Kamtibmas jelang Pilkada Serentak 2024.

Panji Rahitno - CIREBON.WARTA.CO.ID

Sep 20, 2024 - 10:18



KAB. CIREBON - Dalam rangka menjaga dan memelihara situasi kamtibmas

yang aman dan kondusif di masyarakat Jelang Pilkada Serentak 2024, Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP RUNDUWAN Bersama jajarannya . terus meningkatkan sinergitas dengan sejumlah elemen masyarakat dengan para tokoh agama, tokoh masyarakat, tokoh pemuda, serta berbagai elemen masyarakat yang berada diwilayah hukum Polsek Kaliwedi demi terciptanya situasi yang aman dan kondusif. Tampak terlihat Kapolsek Kaliwedi AKP RUNDUWAN didampingi Anggota Babinkamtibmas silaturahmi dengan sejumlah Pemdes selaku Pemerintahan Desa di Kecamatan Kaliwedi Kabupaten . Cirebon, nampak sedang menjalin komunikasi aktif dan santai. Kamis (19/09/2024).

Pada kesempatan ini Kapolsek Kaliwedi AKP RINDUWAN didampingi Babinkamtibmas Desa Gowa Lor Bripka Asnawi Latief. SH. melakukan koordinasi dan meminta Do'a dan dukungan kepada Perangkat Desa, tokoh agama dan tokoh masyarakat serta elemen masyarakat lainnya dalam rangka menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif, karena peran serta para tokoh agama dan masyarakat sangat penting dalam mengajak masyarakat guna menjaga dan memelihara Kamtibmas di wilayah hukum Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon.

Disisi lain juga tanggapan dari Pemdes Desa Gowa Lor dan Masyarakat "Memberikan apresiasi terhadap Polsek Kaliwedi yang telah hadir ditengah-tengah masyarakat dalam setiap kegiatan dan Kami sangat mendukung aparat Kepolisian Polsek Kaliwedi dan siap membantu dalam hal informasi yg berkembang di masyarakat khususnya yang dapat menimbulkan perpecahan dan berpotensi terjadinya konflik. ujar salah satu Warga yg tidak mau di sebut namanya.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Kaliwedi AKP RINDUWAN. Mengatakan "Kami minta Do'a, dukungan dan peran serta dari Pemdes , tokoh agama, tokoh masyarakat dan semua elemen masyarakat untuk mendukung aparat keamanan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat agar situasi tetap terjaga dan terpelihara dengan aman, damai dan kondusif. "Tuturnya"

Lebih lanjut Kapolsek menuturkan "bahwa sinergitas antara Polri dan masyarakat terutama Pemdes, tokoh-tokoh baik tokoh masyarakat, tokoh agama, tokoh pemuda maupun warga masyarakat lainnya sangat diperlukan dalam menjaga situasi yang aman dan kondusif dilingkungannya.